ij.

.

関を 健康にして 人生を楽しく

実年・熟年・ 歯のコンクー

年・寿年歯のコンクー あいぱーく光で開催されました。 9月3日、第2回光市実年・ ルと表彰式が、 熟

〜 79歳) の健康優良と健康管理、寿ので、実年 (50〜 64歳)・熟年 (65 会の主催により毎年行われているもこのコンクールは、光市歯科医師 受賞されました。 年8020 (80歳以上で自分の歯を 価で審査。その結果、次の皆さん で、歯の状態や歯並びなどの総合評20本以上持っている人)の各部門 【寿年8020】 (敬称略)

市長賞:笹尾文子 (浅江) .. 中村ミキコ(室積).. 村谷長(浅江) 歯: 惧) 8020 歯科医師会長

(室積)笹尾文子、野)達成者賞...岡田文子、 野坂方志、 中村ミキコ 村谷

【熟年健康優良】

会長賞... 賞...中武壽美惠 (大和) 【熟年健康管理】 数井瑞生 (島田) 新谷完次 (浅江) 歯科医師 議長

市長賞.

長賞..井上拳五 (光井) 賞…弘津三省 (室積) 松河三郎 (大和) 歯科医師会 議長

【実年健康優良】

長賞...生長正男 (室積) 市長賞... 国山尚子 (島田) .. 松村治人 (浅江) 歯科医師会 議長

【実年健康管理】

会長賞 賞...野見山静代 (浅江) 市長賞...守田洋子 (大和) 塚本優子 (光井) 歯科医師

感じてみませんかいるさとの歴史や文化を

光ふるさと郷土館

館者10万人を達成

券や花束、記念品を贈りました。 泉市から帰省中) には、館長から入館 館者が⑴万人を突破しました。 人目となった塩川博さん(大阪府和館者が10万人を突破しました。10万 **月**77**日、** 光ふるさと郷土館の入

の機能も備えています。今回の10万や新しい地域文化の発表の場としてさらには、市の観光資源などの紹介さらの歴史や文化財の収集・展示、積の商家の建物などを生かし、ふる が無料となりますので、 ください 人達成と新市誕生1周年を記念し 郷土館は、 10月2日から10日まで、 かつて繁栄した港町室



クラブ、 再確認し、 浜海岸の清掃を行いました。 ラブ)連絡協議会の皆さんが、 8月23日、光市地域活動 (母親ク 約 1



地域活動連絡協議会による 親子で美しい自然を守ろう

虹ヶ浜海岸清掃」

れているものです。 育てようと、平成5年から毎年行わ この活動は、美しい自然を親子で 地元の自然環境を守り

ていきました。 水浴客で賑わった きらめきあじさいネットワークの・母親クラブ、にこにこ母親クラブ、 親子が力をあわせて、 今年は、三島母親クラブ、 4 た海岸をきれ 0人の親子が参加。 わかば



「海外派遣事業帰国報告会」

を開催

月3日、教育委員会ホー

海外派遣事業帰国報告会

真重な体験を報告

異文化での

なごやかな雰囲気に包まれ長寿を祝う

から、

「山口型放牧」と名づけ、

極的な取り組みを行っています。

体験談や滞在中の楽しい思い出などを

遣者一人ひとりが、

異文化での貴重な

報告してくれました。

また、

多くの人

月4日までオーストラリアのシド

ナダのコックウイットラム市へ、

ま

高校生5人が、

7月23日から8

今年は、中学生11人と同行教員1

7月21日から8月11日までカ

ニー 郊外へ海外語学研修に参加。

長寿者へ祝品の贈呈

内の長寿者を訪れ、 岡市長と加藤社会福祉協議会長が市 敬老の日に先がけ、 祝品を贈呈しま 9月1日、 末

とになります

べていき、

美しい耕作地がよみがえるこ

約1か月

人の背丈ほどに伸びた水田の草を食

放牧された2頭の牛は、これから

おみやげとなったようです

と述べ、異文化で培った体験が大切な

ホストファミリーと涙の別れをした」

「最初は不安だったけど、最後は

ん (102歳) 、兼森ナツコさん (1中イトさんをはじめ、小澤マサ代さ い時間でしたが、皆さんと楽しいお祝うなごやかな雰囲気に包まれ、短 歳)の4人を訪問。 0 今年は、 2歳)、 べりを交わ 市内最高齢1 出島益子さん (1 しました。 それぞれ長寿を 4歳の弘 0

長生きしてくださいね。いつまでもお元気で、もっなる方が17人おられます。! 市内には、年内に10 いね。こともっし 皆さん、



自分たちの地域を守ろう-災害から

光井地区自主防災会

設立記念大会

民館で開催されました。 目主防災会の設立記念大会が、 防災の日」の9月1日、 光井地区 光井公

なりますが、光井地区の34自治会が同会は、市内で9番目の組織化と 初めてとなります。 集まるなど地区全域での取り組みはなりますが、光井地区の34自治会が

助の力が連携すれば防災力が高ま ムについて説明。 防災の必要性や災害時の防災システ 記念講演では、 「自助、 中村消防長が自主 共助、 公

安全・安心のまちづくりが、一歩一市民の皆さんの取り組みにより、 着実に前進してい 步

